

Charmant und unverzichtbar

Ingolstädter Schlossweihnacht überzeugt mit stilvollen Ausstellern und kulinarischen Schmankerln

Während unter den Ausstellern am Christkindlmarkt die Diskussion entbrannte, ob Ingolstadt nun einen zweiten Weihnachtsmarkt verkraftet oder nicht, war die Stimmung im Innenhof des Neuen Schlosses friedvoll und weihnachtlich. Man flanierete durch die Ständereihen, umgeben von hell erleuchteten Bäumen, leise begleitet von Weihnachtsmusik.

Der Duft von gebratenen Champignons, heißen Maronen und selbstgemachtem Glühwein wehte über den Platz, bis hinunter ins Zeughaus, wo edle Handwerkskunst ihren Platz hatte. Kinder

durften auf dem Trampeltier eine Runde über den Platz ziehen oder in der Kindereisenbahn einmal Lokführer spielen.

Wer also noch behauptet, die Ingolstädter Schlossweihnacht habe neben dem traditionellen Christkindlmarkt am Theatervorplatz keine Daseinsberechtigung, der war wohl an keinem der beiden Veranstaltungswochenenden dort!

Lassen Sie unsere Impressionen auf sich wirken und freuen Sie sich auf die Wiederholung zur Adventszeit im Jahr 2007!

